



Die „Philipp Lahm Stiftung für Sport und Bildung“ fördert gesunde Lebensführung und soziale Kompetenz – besonders bei Kindern und Jugendlichen aus sozial benachteiligten Verhältnissen. Sie befördert das Ehrenamt im Amateursport und setzt sich ein für mehr Teilhabe und soziale Integration.

Die Stiftung unterstützt fünf Projekte in Deutschland und Südafrika.



SOMMERCAMP



Philipp Lahm vermittelt in jährlichen Sommercamps gesunde Lebensführung und Sozialkompetenz. Seit 2009 lernen Kinder zwischen neun und zwölf Jahren in jeweils siebentägigen Camp diese Kernthemen kennen: spielerisch und auf pädagogisch innovative Weise.

SCHULTOUR*



Seit 2017 bringt die Schultour die Schwerpunkte gesunde Lebensführung und Sozialkompetenz an seither 76 Schulen und erreicht mit maßgeschneiderten Schulprojekten über 9.000 Schüler:innen.

* Weiterentwicklung des Sommercamps für 5. und 6. Klassen (in Kooperation mit der AOK Bayern).



Das Programm wurde von der Deutschen UNESCO Kommission offiziell als Projekt der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgezeichnet.



TREFFPUNKT FUSSBALL

Ein bundesweites Vereinsnnetzwerk als digitale Plattform, auf der sich Vereine untereinander und mit gesellschaftlichen Organisationen vernetzen, voneinander lernen und Fördermittel für ihre Projekte erhalten. Die Initiative stärkt ab 2023 Amateur- und Breitensport sowie Teilhabe und Chancengerechtigkeit mit Pilotprojekten aus den Bereichen Bildung, Nachwuchsförderung, Integration und Nachhaltigkeit.



Entwickelt, um mit den Mitteln des Sports gesellschaftliche Wirkung zu erzielen und das Ehrenamt zu stärken.

AFRIKA PROJEKTE

Zwei Stiftungsprojekte fördern die Gesundheit und Lebensqualität von Kindern und Jugendlichen in südafrikanischen Townships. Beide Programme sind fest etabliert und erreichen tausende von Kindern.



Der „Philipp Lahm Sports Ground“ in der Township Philippi bei Kapstadt ermöglicht Kindern aus ärmsten Verhältnissen, regelmäßig Sport zu betreiben. Die „Philipp Lahm Dreamleagues“ sind ein erfolgreiches Fußballkonzept, das in mehreren Grundschulen rund um Johannesburg eingeführt wurde.



Respekt Teilhabe
aktive Lebensführung

Chancengerechtigkeit

Verantwortung Mitgefühl

Toleranz Gesundheit

Philipp Lahm gründete die Stiftung bereits mit 24 Jahren. Sie steht für Bewegung, gesunde Ernährung und Engagement für das Gemeinwohl. Philipp repräsentiert die Werte aller Stiftungsprojekte: privat und in der Öffentlichkeit.